
 
Réunion du Comité Directeur du 08 DEC  2023 

COMPTE RENDU DE REUNION  

Présents:  tous les membres sauf un  absent 
Absent: Etienne Le Bourg  

Le comité directeur commence à 18H00 dans le petit bureau du club. 

INTRODUCTION 

Le Bureau est heureux de retrouver ses locaux après de nombreuses semaines de fermeture. Nous 
attendions des locaux exploitables et a l’abri des intempéries. Malheureusement, de nombreuses 
fuites sont apparues, et des dégâts importants sont intervenus dans la chambre forte, générant des 
dommages sur les armes. 

1/ dates ouverture des pas de tir compte tenu des aménagements. 

Le stand du 10 mètres rouvre  le samedi 9 décembre.  
Le 25 mètres rouvre le 13 décembre. 
Le 50 mètres début janvier . 

Rappel du passage du technicien SIUS samedi 9 décembre.  

Il est noté que la ciblerie électronique nécessite une mise à jour du matériel SIUS et de l’informatique. 
Un ordinateur avec imprimante sera dédié à cette tâche.  

2/ harmonisation des outils de gestion.  

L’agenda, les mails, les réunions, etc, sont disponibles sur plusieurs outils. L’objectif est de trouver 
une plateforme unique accessible à tous les utilisateurs du comité directeur. Ce sujet est reporté et 
conditionné à une étude  sur les produits existants. 
Le Président rappelle l’existence de portails informatiques de la FFTir et du gouvernement ne pouvant 
être combinés.  

3/ journée Galette du 6 janvier  
Après comptage du nombre de parts, il est décidé que Jean-Marc Perera se chargera de l’achat des 
galettes et des boissons.  

4/ carte bancaire comme moyen de paiement.  
Le débat se poursuit sur la possibilité d’accepter la carte bancaire comme moyen de paiement pour 
les achats des participants aux challenges. Les coûts afférents sont importants pour un gain pratique 
très faible. Il n’est pas donné suite pour le moment.  

5/mise à jour du mobilier du bureau.  

Accord du CD pour le changement de la table et des sièges. Les besoins sont de 3 fauteuils et d'une 
grande table. Prospection confiée à Dominique Monnier.  



En continuité des mise à jour des équipements, il est nécessaire de changer le mécanisme d’une 
horloge radio-pilotée ainsi que des piles.  

6/état des lieux du 50 mètres.  

Tous les ramoneurs vont devoir être réglés (course et butées) avant utilisation. A noter que les 
Services Techniques de la ville ont remis en état les 12 plateaux métalliques recevant les porte-cibles.  
Il reste le problème du drainage des eaux de pluie. Ce sujet doit être vu avec la mairie qui est 
propriétaire re du site.  

7/ création d’une soirée « Bénévoles »  

L’objectif est de remercier les bénévoles en leur dédiant un espace temps privilégié.  
Environ une fois par mois, sur invitation, ce qui permet d’effectuer un ciblage permettant une véritable 
récompense.  
Le premier est à prévoir fin janvier ou début février, sans doute le vendredi 09 février de 18h à 20h30. 
A mettre a l ordre du jour du prochain CD. 

8/ projet extension.  

ce projet trouve son importance suite à la possibilité pour la police municipale de venir s’entrainer au 
club.  
En info post CD, une visite de la PM a eu lieu le 20 décembre.  
Le sujet sera mis à l’ordre du jour du prochain CD.  

SUIVI  

DES DATES: 
Annoncer la soirée Bénévoles. 9 février  18h à 20h30   

Réouverture du 50 M  
  
COMPETITIONS 
Info post réunion CD : le club enregistre de très bons résultats aux départementaux 10m.  

LE CLUB  
Des Projets, extension du site? 
Etienne a produit une étude de faisabilité ce qui permettra une prestation argumentée au propriétaire 
des lieux, à savoir la mairie.  
Globalement ce sujet vient renforcer la liste des demandes à faire auprès de la mairie concernant les 
parkings, l’extension, les problèmes d’étanchéité non encore résolus et la police municipale. 

Un rendez vous avec les services  de la mairie doit être pris afin d’avancer sur le sujet.  
Un courrier est prêt a partir aux services concernant les dégâts des eaux. A suivre.  

RAPPEL PRET DES ARMES ENTRETIEN ET REPARATION 
Des dates doivent être fixées pour les ateliers nettoyage. 

RAPPEL AUGMENTATION COTISATION  
Le sujet reste ouvert et sera débattu ultérieurement . 

RAPPEL FORMATIONS:    
CAC.  
Les formations sont importantes et seront vraisemblablement obligatoires dans un avenir proche. 
Autant anticiper !  
Les membres du comité directeur disponibles sont inscrits à la prochaine session du CAC qui aura 
lieu le 10 février à Rezé.  
Jacques rappelle l'intérêt de ces formations.  

Clôture de la réunion 20 heures.  


